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Anfrage der AfD-Fraktion beweist: E-Busse sind völlig ungeeignet 
 
 
Eine Anfrage der Bottroper AfD Fraktion, die eigentlich darauf hinauszielte, die Anfälligkeit von 
Elektrobussen im Winter zu dokumentieren, brachte Tatsachen zu Tage, die selbst wir uns so nicht 
hätten vorstellen können. 
 
Die "gute" Nachricht vorweg, es musste durch das Schneechaos Mitte Februar kein 
batteriebetriebener Elektrobus durch einen Bus mit Verbrennungsmotor ersetzt werden. 
Der Grund ist allerdings der, dass diese wegen einer defekte Halterung eines Pantografen sowie 
wegen Hochvoltstörungen schon vorher nicht betrieben werden konnten. 
Zur Reparatur musste erst ein niederländischer Servicetechniker angefordert werden, Ersatzteile 
bestellt und dann noch montiert werden.  
 
Nach der Wiederaufnahme des allgemeinen Busbetriebs nach dem Wintereinbruch mussten die 
Elektrobusse dann wieder im Depot bleiben, da zuerst die Ladestation in Folge des Eisregens 
eingefroren war und später wegen zur Seite geräumter Schneemassen nicht angefahren werden 
konnte.  
 
Am 17. Februar konnte dann endlich der erste und am 19. Februar wieder der zweite 
batteriebetriebene Elektrobus eingesetzt werden. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen  
Patrick Engels  
Fraktionsvorsitzender der AfD Bottrop 


